

Naissance d'Alpysia, de la fusion de l'Adimc 74 et l'Adimcp 38

Le site Guillaume Belluard accueillait ce samedi la nouvelle association Alpysia, née de la fusion de l'Association Départementale des Infirmités Motrices Cérébrales de la Haute-Savoie (ADIMC 74) et l'Association Départementale des Infirmités Motrices Cérébrales et Polyhandicapés de l'Isère (ADIMCP 38), nées respectivement en 1965 et 1967. Cette nouvelle entité présidée par Mme Joëlle Petit-Roulet vont poursuivre ensemble leur engagement.

La présentation d'Alpysia était réalisée, ce samedi par Joëlle Petit-Roulet Présidente de l'Association, dans le cadre de la fête des familles du CEM Belluard.

Qui est Alpysia ?

Alpysia reprend les valeurs communes défendues depuis plus de 50 ans par les parents et familles de personnes en situation de handicap neuro-moteur.

Le nouveau nom de cette Association, Alpysia, est construit à partir des mots Alliance, Paralysie et Alpes. Il évoque à la fois notre mission, notre territoire et l'association de nos forces.

Alpysia fédère les énergies de tous ceux qui souhaitent participer à la construction d'une société plus accueillante pour les enfants, les femmes et les hommes vivant avec une paralysie cérébrale, un polyhandicap ou toute pathologie apparentée. Ensemble et en synergie avec les autres associations du réseau fédéral Paralysie Cérébrale France, «nous porterons dans tout l'arc alpin un espace de solidarité responsable et ambitieux pour le bien-être de ces personnes et de leurs familles.»

Cette association accompagne des personnes de tout âge qui vivent avec une paralysie cérébrale, un polyhandicap, ou tout autre handicap cognitif ou

neuromoteur apparenté, visible ou invisible.

Elle agit dans les domaines suivants : Enseignement, Soins et santé, Hébergement, Travail et formation, Soutien à domicile, Sport et culture, Loisirs et vacances.

L'activité d'Alpysia en 4 chiffres : 650 personnes accompagnées, 450 salariés, 15 établissements en services en gestion directe en Haute-Savoie, 7 établissements gérés par des mutuelles en Isère.

Le réseau Paralysie Cérébrale France

Alpysia est membre actif du réseau Paralysie Cérébrale France, qui accompagne chaque jour près de 7 500 personnes (enfants et adultes) à travers 128 établissements et 65 services.

C'est au total une «force militante» de quelques 25 000 personnes, proches-aidants et professionnels, qui sont mobil-

isées dans toute la France.

Alpysia sera le principal bénéficiaire de l'évènement «Glisse en cœur» qui a lieu chaque année au Grand Bornand, au profit d'associations venant en aide à des associations venant en aide à l'enfance.

La 15^e édition de cet évènement sportif aura lieu en 2024, les 22, 23 & 24 mars. Cette bonne nouvelle a été annoncée à la fête par la directrice de l'Office du Tourisme du Grand Bornand, Isabelle Pochat-Cotilloux, présente ce samedi à Cran-Gevrier.

Mme Segaud-Labidi, adjointe à la mairie d'Annecy, et déléguée de la commune de Cran-Gevrier, assurait l'association de son soutien, notamment pour la réfection des locaux du centre Guillaume Belluard.

Florence Milhomme



Beaucoup de familles étaient présentes ce samedi, à la fête organisée en leur honneur, au centre Guillaume Belluard de Cran-Gevrier et durant laquelle était également fêté le lancement de la nouvelle association Alpysia.



Les responsables de cette association ont présenté la continuité des engagements de l'Adimc 74 et de l'Adimcp 38 avec de gauche à droite : Mmes les responsables de l'Adimcp 38 et vice-présidentes de Alpysia, Mr Jacky Vagnoni, président de la Fondation Paralysie Cérébrale France, Mme Joëlle Petit-Roulet, présidente de Alpysia, Mme Segaud-Labidi, maire adjointe d'Annecy, Mme Isabelle Pochat-Cotilloux, directrice de l'Office du Tourisme du Grand Bornand et Mme Laurence Veyrat-Tochon, maman et engagée dans l'évènement «Glisse en cœur».



La fête était animée par l'orchestre formé par les jeunes accueillis au centre Guillaume Belluard.